
 

ATT: Commission d’enquête du Bureau d’audiences publiques sur l’environnement 

Objet : Mémoire sur le projet de mine d’apatite Lac à Paul 

 

Patrick Boudreault 

, Jonquière (QC)   

 

 

Je suis Patrick Boudreault. Je suis représentant des ventes chez SPI Santé Sécurité. Je suis 

de la municipalité de Saguenay et le développement du projet minier d’apatite Lac à Paul 

m’intéresse. 

 

Je crois que le projet est important pour notre région, car il sera un véhicule économique 

très  intéressant.  Ce  projet  sera  un  générateur  d´emplois  considérable  pour  notre 

communauté. Je pense que nous devons aller de l´avant dans ce projet tout en prenant 

en considération  l´environnement et  la  faune qui se trouvent aux alentours du site du 

projet. Si un effort spécial est mis en place pour la protection de l´environnement, et je 

crois que c´est faisable, ce projet est plus qu´acceptable. Le développement économique 

de notre région est très  important, mais  la faune et  la flore qui nous entourent  le sont 

tout autant.  Je crois donc que dans un contexte de développement responsable, nous 

devrions aller de  l´avant et  faire du projet minier d’apatite Lac à Paul un exemple de 

succès et de développement durable.  

 

Cordialement, 

 

Patrick Boudreault 
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